Bericht aus der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 15.05.2023

Bürgerfragestunde

Eine Bürgerin bittet im Zuge des Nachtrags-Bauantrages des Reitplatzes um eine generelle gesetzliche Auskunft über Befreiungen von Bebauungsplänen. Es wurde auf Tagesordnungspunkt 2 verwiesen.

Ein Bürger erkundigt sich, ob neben dem Vortrag an diesem Abend, eine weitere öffentliche Veranstaltung zum Thema Mobilfunkmast geplant sei und es Möglichkeiten gäbe, zusätzliche Fragen zu den bereits im Vorfeld übersandten Fragen zu stellen.

Bürgermeisterin Wieland erklärt, dass zunächst die Entwicklung und Informationen des heutigen Vortrages abgewartet und dann falls erforderlich weitere Maßnahmen überlegt werden.

Bausachen

- a) Nachtrags-Bauantrag: Reitplatz, Flst. 308/1; 308/12, Alleeweg, Gemarkung Gutenzell
- a) Der Gemeinderat lehnte mehrheitlich das gemeindliche Einvernehmen ab. Zuvor erläuterte Bauamtsleiterin Kuhndörfer die Systematik des generell gültigen Bebauungsplanes des Baugesetzbuches und die in diesem Gesetz vorgesehenen Befreiungsmöglichkeiten im Einzelfall.

Geplanter Mobilfunkmast Hürbel

Herr Eger, ein kommunaler Ansprechpartner der Telekom in Baden-Württemberg, informiert in einem Vortrag über die Thematik Mobilfunkmast. Dabei erläutert er die Funktionsweise, Kriterien der Standortauswahl, den aktuellen Planungssachstand des Mobilfunkmasten in Hürbel sowie die weiteren Schritte. Dabei beantwortet er Fragen von Seiten des Gemeinderates und der Bürgerschaft. Für weitere Informationen wird auf den Artikel "Informationen zum Thema geplanter Mobilfunkmast in Hürbel" an anderer Stelle in diesem Amtsblatt verwiesen.

Kommunales Energiemanagement

Die Landesregierung Baden-Württemberg hat mit dem Klimaschutzgesetz BW die Kommunen zu einer klimaneutralen Kommunalverwaltung bis 2040 verpflichtet. Ein erster und wesentlicher Bestandteil zur Erreichung dieses Zieles ist die Einführung eines kommunalen Energiemanagements, welches durch den Bund über das Förderprogramm "Klimaschutzprojekte im kommunalen Umfeld" gefördert wird.

Der Gemeinderat hat den Aufbau und den beabsichtigten kontinuierlichen Betrieb eines Energiemanagementsystems einstimmig beschlossen.

Vorschlagliste Schöffen Amtszeit 2024 - 2028

Der Gemeinderat hat durch Wahlen die Personen bestimmt, welche auf die Vorschlaglisten für die Wahl zum Schöffen bzw. Jugendschöffen aufzunehmen sind. Die Liste mit den Bewerbungen für das Jugendschöffenamt wurde an den zuständigen Jugendausschuss nach Biberach ans Kreisjugendamt geschickt.

Die Schöffenvorschlagliste wird zur Einsicht, gemäß dem Artikel "Wahl der Schöffen" an anderer Stelle in diesem Amtsblatt, im Rathaus ausliegen.

Überörtliche Finanzprüfung

Kämmerer Jerg unterrichtet den Gemeinderat über den Abschluss der überörtlichen Finanzprüfung durch das Landratsamt als Rechtsaufsichtsbehörde. Der Gemeinderat nahm hiervon Kenntnis.

Kirchenhang Hürbel

Der Gemeinderat hat beschlossen, Gärtnermeister Franz Weiß aus Ochsenhausen zu beauftragen, eine einjährige Blumenmischung zu sähen. Zudem wird er beauftragt, einen Pflanzplan für die endgültige Bepflanzung zu erstellen.

Verschiedenes

Bürgermeisterin Wieland informierte das Gremium zu folgenden Themen:

- Für die Brücke Weitenbühl / Niedernzell / Huggenlaubach ging ein positiver Zuwendungsbescheid in Höhe von 227.000 Euro ein.
- Weiteres Vorgehen zur Instandsetzung des Gehweges vor dem Kirchenhang in Hürbel.